

## MEXICO

En México, el IPC también experimentó una semana de movimientos mixtos y volúmenes bajos de operación pero con un desempeño semanal positivo, volviendo a cotizar por arriba de los 44,000 puntos. Los inversionistas recuperaron el optimismo y los mercados de capitales se recuperaron tras el anuncio del secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrad, sobre la llegada del primer embarque de la vacuna de Pfizer y el consecuente anuncio e inicio del Plan Nacional de Vacunación. En las últimas dos semanas, se observaron tres sesiones con avances superiores al 1% y el índice alcanzó un nuevo máximo para los últimos 10 meses. Sin embargo, el confinamiento producto del regreso a semáforo rojo en la capital del país, está sujeto a que los niveles de hospitalizaciones disminuyan en los reportes de las dos últimas semanas de diciembre y la primera de enero, si los reportes no son positivos, es posible que se extienda el confinamiento hasta febrero, lo que afectaría aún más la velocidad de recuperación del país. Mientras tanto, las empresas de los sectores no esenciales han suspendido sus actividades. Finalmente, los mercados en México experimentaron un año muy volátil, en medio de un entorno económico difícil que enfrentó mayores presiones por la pandemia a causa del COVID-19, a pesar de esto, el IPC cerró el año con ligeras ganancias.



## EUA

Los mercados de capitales en Estados Unidos tuvieron un desempeño semanal mixto con los usuales volúmenes bajos de operación por las fiestas decembrinas. Los 3 principales índices operaron con movimientos menores, sin embargo alcanzaron máximos históricos al principio de la semana y ajustaron ligeramente a la baja en las últimas sesiones. El hallazgo de una nueva cepa de COVID-19 en Reino Unido agitó los mercados y aumento las preocupaciones por un rebrote de contagios a principios de la semana pasada y al cierre de esta semana porque se detectó esta nueva cepa en Estados Unidos, lo cual aumentó las preocupaciones por un empeoramiento de la situación. Las cifras por contagios y hospitalizaciones siguen avanzando a niveles récord. A pesar de estas desalentadoras cifras y reportes a lo largo de la semana, los mercados no mostraron mayor afectación gracias a que en el Congreso se alcanzó un acuerdo sobre los estímulos fiscales para enfrentar la recesión, el cual el presidente Trump firmó y aprobó el domingo por la noche. El paquete se aprobó por 900 mil millones de dólares, tal como se había presentado pero en el Congreso se mantienen las negociaciones por aumentar las transferencias de 600 a 2,000 dólares, tal como lo solicitó el presidente. El miércoles 30 comenzó la entrega de los pagos acordados, los mercados esperan que el apoyo del gobierno a los hogares impulse el gasto y reanime la economía.

